

ABSTRAK

Ahmad Ilham: “Persepsi Masyarakat Terhadap Pembangunan Jalan Tol Cileunyi-Sumedang-Dawuan (Cisumdawu) (Penelitian Di Desa Cibeusi Kecamatan Jatinangor Kabupaten Sumedang)”

Pembangunan pada dasarnya diciptakan, bertujuan untuk kesejahteraan kehidupan masyarakat. Pembangunan Infrastruktur menjadi hal yang penting untuk memudahkan masyarakat dalam menjalankan aktifitasnya. Dalam prosesnya pembangunan bisa memberikan pengaruh sekaligus dampak bagi masyarakat, yang dapat memunculkan persepsi atau pandangan tersendiri baik positif maupun negatif. Ketika pembangunan berdampak buruk bagi masyarakat, maka akan menyebabkan berbagai permasalahan sosial, begitupun sebaliknya.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui persepsi masyarakat mengenai persepsi masyarakat terhadap pembangunan Tol Cileunyi-Sumedang-Dawuan (Cisumdawu). Peneliti ingin mengetahui persepsi masyarakat terhadap pembangunan Tol Cisumdawu dan dampak dari adanya pembangunan tersebut. Selain dari kedua hal itu, peneliti ingin juga mengetahui bagaimana bentuk pengawasan pemerintah atau strategi untuk mengatasi dampak dari adanya Tol Cisumdawu.

Penelitian ini mengadopsi sudut pandang sosiologi dengan fokus pada teori dan kajian sosiologi, khususnya teori interaksi simbolik yang dikemukakan oleh Herbert Blumer. Teori interaksi simbolik mempelajari bagaimana individu dalam masyarakat memberikan makna kepada simbol-simbol sosial dan menggunakan simbol-simbol tersebut dalam interaksi mereka dengan orang lain.

Peneliti menggunakan tiga metode dalam mengumpulkan data, yaitu wawancara, observasi, dan dokumentasi, karena metode-metode ini dapat memberikan pemahaman yang mendalam tentang subjek penelitian. ketiga metode ini saling melengkapi dan memberikan perspektif yang berbeda.

Adanya pembangunan Tol Cisumdawu ini mendapat berbagai persepsi dari pemerintah maupun warga. Sebagian masyarakat berpersepsi bahwa adanya tol berdampak baik pada warga karena untuk mempercepat aksesibilitas. Sebagian warga lagi berpendapat bahwa pembangunan berdampak buruk bagi warga, yaitu terjadinya banjir akibat pembangunan dan berdampak buruk pada ekonomi. Oleh karena itu, warga sangat mengharapkan peran dari pemerintah Desa untuk mengatasi dampak yang ditimbulkan dari adanya Tol tersebut.

Kata Kunci: Persepsi, Masyarakat, Pembangunan Tol Cisumdawu